
REWE  Vereinsscheine  –  Ziel
erreicht!
Die Aktion bei REWE ist beendet und lief wirklich wieder sehr
gut. Ein herzliches Dankeschön für all diejenigen, die fleißig
Scheine  gesammelt  haben.  Wir  konnten  wieder  zwei  Prämien
ergattern. Für den neuen Steg am Schanzenberg ist eine neue
Bank  bestellt.  Die  übrigen  Scheine  haben  wir  für  ein
Whiteboard  eingelöst.

Danke und sportliche Grüße 
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